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(1) 喫緊の課題として現庁舎の耐震化を進めていますが「市庁
舎」は今後の課題となっています。スケジュールを含め、展
開をお示しください

(2) 市民の意見を聞いて進めるとして、庁内で検討中と聞いてい
ます。具体的な方策についてお示しください。

(1) 土地や建物の相続登記が未了の場合、市の政策(空き家対
策、移住政策)にも影響があると思います。

① 被相続人名義のままになっている土地や建物はどのくらいあ
りますか?

② 空き家バンク制度に支障がおこってはいませんか?

③ 罹災証明書発行など各種手続きの際に支障はありませんか?

(1) 原子力災害の際、ヨウ素剤服用が必要になると考えます。

① ヨウ素剤の効果をどうとらえていますか?

② 臼杵市として備蓄をする場合、費用はいくらになりますか?

4. 女性の登用について

(1) 市役所がお手本として女性管理職を登用することで臼杵市に
おいて牽引役になってほしいと考えます。
新体制を考える際にどのように検討され、今後、どのように
実現していきますか?

(1) 昨年１２月に無電柱化推進法が施行され、国や自治体、電
力・通信事業者が責任を持って取り組むよう定められていま
すが、これまでの実施状況は。

(2) 市内の電柱の総数はどれくらいになりますか。

(3) １００メートルでどれだけの経費が必要ですか。

(4) 臼杵市では実施する場合の優先順位をどのように考えていま
すか。

(1) 市が運営しているコミュニティバスの利用状況はどうなって
いますか。

(2) 中津市が実施を始めた公有民営方式は考えられませんか。

(3) ライドシェア（相乗り）の仕組みは取り組めませんか。

(4) 「移動サービス」を検討していると聞きますが、どのような
ものですか。

(1) 現在の臼杵市の中学校の部活動について、指導者の指導時間
は把握していますか。

(2) 有識者会議が提言している１週間２日以上の休みを確保する
ことについて、実行されていますか。

(3) 先生も生徒もゆとりをもった生活を保障するために今後どう
対応していきますか。

(1) 私ども総務委員会は、昨年の１０月２６日に臼杵市連合消防
団の幹部の方々と、これからの消防団のあり方や組織や活動
などについて意見交換会を開催させていただきました。日頃
から地域を守るためにしっかりとした消防団活動を行ってい
ると感じました。昨年の３月に質問させていただきました
が、４月からの１団制を前に再度質問します。

① 昨年の１２月議会で臼杵市消防団の設置等に関する条例が改
正され、４月から１団制へ移行します。１団制になってのメ
リットや課題についてはどのように考えていますか。

② １団制になることで、消防団員の処遇改善（団員報酬、出勤
手当）はどのように行われますか。

③ 消防団員として、災害から自らの命を守ることはもちろんの
ことですが、市民の命を守るために、南海トラフ地震・津波
や豪雨での土砂災害等に関し、団員の出動マニュアル等を見
直す予定はありますか。

(1) 前期として、平成２６年度までに幼稚園・小学校・中学校の
統廃合を終え、平成２８年度から後期の学校再編計画のため
の協議を再開すると認識しております。

① 適正配置に向けた統廃合についてどのような協議が行われた
のでしょうか。

② 統廃合に向けた今後の計画はどのようになりますか。

③ 学校選択制、学校区の再編について取り組む考えはあります
か。

内藤　純孝3

自治消防団について
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1. 無電柱化について

移動手段に困ってい
る高齢者などに対す
る対策について
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学校統廃合について
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一般質問通告書（平成２９年３月定例市議会）

質問の要旨 具  　体　  的　  内 　 容

中学校の部活動につ
いて

1 奥田 富美子

1. 市庁舎について

3. ヨウ素剤配布につい
て

2. 相続登記について
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(1) 深江地区の深江から柿の浦に抜けるトンネルはせまくてバス
もやっと通るようなもので車の離合もままならない状態で
す。トンネルの改善は急務だと思いますがいかがでしょう
か？

(2) 板知屋の方からフェリーの港ができたらフェリーからおりた
車がいっせいに出て来て今の道路状況では、港町の入り口ま
で渋滞がおこり、町にも思い通りに行けないようになるので
はないか、その対策はできるのかという声がありました。市
はどういう対策を考えているのかお聞かせください。

(3) 海辺区の芝尾の道、つまり熊崎駅から明治橋を渡って諏訪山
に抜ける道ですが、当初、この道はまっすぐ芝尾の奥まで行
けるような計画だったと思います。いまだに整備されずまが
りくねった道で危険です。改善してほしいと思いますがいか
がでしょうか？

2. 学校のエアコン設置
(1) 中学校のエアコン設置が２８年度中に全校にという事でした

がどのように進んでいますか。また小学校についてはどのよ
うになるのかお聞かせ下さい。

3. 住宅について
(1) 地域改善向け住宅を一般化し、一般の人も希望する人は入居

できるようにし、環境整備をし、市民に開けた住宅にしてい
くことが必要であると思いますが、いかがでしょうか？

(1) ３月から道路交通法が改正され７５才以上の高齢者が免許を
手離さざるを得ない方が沢山うまれると思います。免許を手
離しても不便にならないような環境づくりが求められます。
臼杵市としてはどのように考えていますか？

(2) 一つの解決策として、コミュニティバスをもっと充実させて
いく事が必要ではないかと思いますが、どのように考えてい
るでしょうか？

(1) 中野市長の３期目がスタートしましたが、４月からの機構改
革の大きな変化として、部制の廃止と、財政部門と企画部門
の分離が提案されていますが、その目的についてお伺いしま
す。

(2) この機構改革によって、どの様な成果を期待しているかお伺
いします。

(1) サーラ・デ・うすきをリノベーションして半年を迎えようと
しているが、現在の成果と課題についてお伺いします。

(2) ４月を迎え、観光のシーズンに入っていく中、インバウンド
も含めて臼杵の食のアピールと料飲店の活性化はどの様に仕
掛けていくのかお伺いしたい。

(1) 昨年３月に議会より市長と教育長に意見書を提出しました
が、その取り組みはどのようになっていますか。

① 支援員の方の資質向上についての取り組み

② 課外活動においての支援制度の整備

③ 支援員の方の柔軟な勤務形態の在り方の検討

④ 教員の事務的業務の負担軽減への努力

⑤ 相談支援員の確保と啓発活動の推進

(2) 取り組みの成果（学校現場での状況）をどのように捉えてい
ますか。

(1) 昨年度の実績・今年度の見込み・来年度の目標数値を教えて
下さい。

(2) ふるさと納税の主な使い途（これまでとこれから）。

(3) ふるさと納税返礼率。御礼品の人気上位品目の出荷数と金
額。

(4) 御礼品取扱い業者の選定方法

(1) サーラ・デ・うすきのリノベーションの成果についてどのよ
うに捉えていますか。また、周辺店舗への波及効果は出てい
るでしょうか。

(2) 産業観光課の一部が観光交流プラザに移りましたが、その成
果はどのようなものですか。

(3) まち中の賑わい創出のため、今後の取り組み方針を教えて下
さい。またそのための体制強化や連携強化は考えています
か。

5 大塚　州章

1. 機構改革について

2. 臼杵市内の街中の活
性化について

1.
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4 平川　哲郎

大戸　祐介

1. 臼杵市の就学支援に
ついて

2. ふるさと納税につい
て

3. まち中の賑わい創出
について

具  　体　  的　  内 　 容

道路について

4. 交通弱者対策

質問の要旨
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(1) 今後の傾向について

① 高齢化や障がい者の社会参加等により、コミュニケーション
に支援が必要な場面が増えてくると考えられるがその認識は
如何でしょうか。

(2) 支援策について

① 様々な日常生活場面でコミュニケーションボードの活用が有
効と考えるが、如何でしょうか。

(1) 受動喫煙の影響について

① 受動喫煙の影響についてどのような認識を持たれています
か。

(2) 屋外の喫煙場所の設置について

① 屋外設置に際して喫煙者及び非喫煙者に配慮している点は何
でしょうか。

② 屋外の喫煙所の設置に対して基準等は設けていますか。

(1) 最近の大規模火災等の発生について

① 最近の大規模火災等の発生に対しての危機管理上の認識を伺
います。

(2) 防火活動について

① 高齢化に伴い、防火に対するきめ細かな啓発や広報活動が必
要と考えるがいかがでしょうか。

(3) 避難体制について

① 災害時の高齢者等の迅速な避難のためには、地域内の連携と
災害弱者の把握が必要と考えるがどう認識されていますか。

(4) 防火・防災活動を担う人材について

① 高齢化などに対応した防火・防災の啓発・広報などの体制強
化には、女性消防団員の拡充が有効と考えますが如何でしょ
うか。

7 戸匹　映二

1. 高齢者や障がい者へ
のコミュニケーショ
ンの支援について

3. 高齢化における防
火・防災活動と避難
体制の整備について

2. 受動喫煙対策につい
て

質問の要旨 具  　体　  的　  内 　 容


